
 

INFO 

Im Gespräch mit schuhkurier schildert Wortmann-Chef Jens Beining, wie er das Thema 

Nachhaltigkeit sieht, was er von 2020 erwartet und warum er auf neue Kooperationen setzt 

 

 

 

  

 

 
 

 



 

 
  

 

 
 

 

 

 

 
 



 

 

 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 
  

 

  
 

 

 

 

 

 



 


